

# OPINI PUBLIK

## Dipenghujung Masa Jabatannya, Kapolres Pimpin Tim V Safari Ramadhan Kunjungi Nagari Simabur

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID](https://TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 30, 2023 - 10:06



Foto : [Dok. indonesiasatu.co.id/istimewa](https://Dok.indonesiasatu.co.id/istimewa)

**TANAH DATAR**—Meskipun telah dimutasi untuk menjabat Wakapolresta Padang, sesuai dengan Surat Telegram (ST) Kapolri nomor 715/III/KEP./2023 tanggal 27 Maret 2023 yang ditandatangani Wakapolri Komjen Gatot Eddy

Pramono, Kapolres Tanah Datar AKBP Rully Indra Wihayanto, SIK, M.Si sembari menunggu prosesi serah terima jabatan (sertijab), dirinya masih sempat memimpin Tim Safari Ramadhan (TSR) V ke Masjid Raudatul Mukminin, Jorong Tanjung Limau, Nagari Simabur, Kec. Pariangan, Kab. Tanah Datar, Sumatera Barat, Rabu (29/03).

Dalam sambutannya AKBP Rully menyampaikan pesan Bupati tentang capaian pembangunan yang telah dilaksanakan Pemerintah Kabupaten Tanah Datar dibawah pimpinan Bupati Eka Putra dan Wakil Bupati Richi Aprian.

“Selain sebagai ajang silaturahmi, kegiatan Safari Ramadhan ini juga menjadi wadah komunikasi antara pemerintah daerah dengan masyarakat, khususnya capaian pembangunan yang sedang bergulir di Kabupaten Tanah Datar”.  
Terangnya.

Terkait masalah pembangunan dua tahun terakhir, Ketua Tim TSR V menyampaikan sejumlah program yang telah terlaksana, diantaranya bajak gratis, asuransi ternak, satu rumah satu hafidz, serta Satu Nagari Satu Event yang telah dilaksanakan di 14 nagari di tahun 2022.

Sementara Wali Nagari Simabur Zul Bahri dalam kesempatan itu mengatakan, sejak beberapa tahun terakhir sudah banyak bantuan yang masuk ke nagari Simabur, terutama pengadaan air bersih di Jorong Tanjung Limau dengan biaya Rp.400,- juta, kemudian bantuan ambulance senilai Rp.250,- juta dananya sudah masuk ke kas nagari.

“Selama enam tahun menjadi Wali Nagari Simabur, saya mohon maaf atas kesalahan selama ini, tahun depan tidak akan jadi wali nagari lagi, karena masa jabatan akan berakhir Nopember 2023. Terima kasih atas dukungan selama ini, semoga kita selalu mendapat limpahan rahmat dari Allah SWT,” tambahnya.

Sedangkan penceramah Kamaruzzaman dalam tausiahnya mengajak lemaah masjid Raudhatul Mukminin Tanjung Limau Nagari Simabur untuk dapat mepergunakan Ramadhan tahun ini dalam bertaubat kepada Allah SWT.

Dalam kunjungan tersebut Kapolres Tanah Datar AKBP Rully Indra Wijayanto, SIK, M.Si selaku Ketua TSR V Tanah Datar menyerahkan bantuan Rp.10,- juta ke pengurus Masjid Raudatul Mukminin untuk pembangunan masjid.

Pada momentum bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah ini, Pemerintah Kabupaten Tanah Datar mengunjungi 40 masjid selama 2 hari dengan membentuk 20 tim sebagai sarana menyampaikan pesan-pesan pembangunan daerah kepada masyarakat.

Kepala Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra), Alinardius, mengatakan tim Safari Ramadhan dijadwalkan turun serentak pada minggu pertama puasa dengan mengunjungi 40 masjid di 40 nagari dan 14 Kecamatan.

"Direncanakan mulai Rabu (29/03) tim turun serentak, masing-masing tim akan mengunjungi dua masjid di dua nagari berbeda selama dua malam," katanya.

Ia mengatakan selain menyampaikan pesan pembangunan, Safari Ramadhan juga sebagai sarana menampung aspirasi warga dan mendengar keluh kesah,

kritik saran dan masukan dari masyarakat.

"Pekab Tanah Datar berharap melalui Safari Ramadhan setiap aspirasi serta saran yang diterima dari masyarakat hendaknya dapat dicatat sebagai bahan evaluasi dalam pembangunan daerah ke depan", kata dia.

Ia mengatakan tim Safari Ramadhan nantinya beranggotakan pejabat dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Pekab Tanah Datar, DPRD, Polri, TNI, MUI, perbankan dan Wartawan.

Ia mengemukakan melalui Tim Safari Ramadhan Pekab Tanah Datar juga akan memberikan bantuan pembangunan Rp10 juta/mesjid.

"Bantuan uang tunai tersebut dititipkan melalui Dinas Pemberdayaan dan Masyarakat Desa atau pencairannya melalui pemerintah nagari," katanya.

Ia menambahkan Safari Ramadhan merupakan program rutin pemerintah setiap tahun juga dalam rangka mendukung syiar Islam kepada masyarakat sesama muslim.**(JH)**